









Desa Bungah memiliki potensi banyak dari segi Sumber Daya Alam maupun Sumber Daya Manusianya. Dari alam warga dapat memanfaatkan tanah suburnya serta aliran air bengawan solo yang menunjang perairan dalam lingkup pertanian. Potensi manusia terlihat sangat efisien 93% yang dapat diketahui melalui data mata pencaharian warga yang terorganisir sesuai kemampuannya. Daripada itu maka pemerintahan lingkup desa sangat memprioritaskan kemampuan warganya dengan memberikan sarana dan pra sarana yang bersifat menunjang, diantaranya :

- a. Minimnya pengetahuan tentang Koperasi sehingga akan menjadwalkan agenda pada tahun 2015 untuk mensosialisasikan dan Pelatihan tentang BUMDES (Koperasi) fungsi dan peranannya di dalam menggerakkan roda perekonomian mikro di masyarakat.
- b. Menggali potensi sumber alam dan buatan untuk dijadikan Pendapatan Asli Desa yang menunjang pembangunan desa, misalnya mengembangkan obyek wisata telaga, menyediakan pujasera dan kolam pemancingan yang dapat menciptakan lapangan kerja bagi masyarakat.
- c. Memanfaatkan lahan-lahan yang kosong di pekarangan rumah, disepanjang jalan poros desa, sekitar waduk / telaga dan pematang tambak untuk ditanam tanaman yang berproduktif untuk menambah penghasilan desa dan juga untuk mengurangi pemanasan global dan menambah resapan air hujan























Warga sudah terbiasa melihat kondisi tanah kosong tersebut yang teksturnya tidak terjaga dengan baik. Pemilik rumah panggung pun tidak bisa menanggulangi masalah tanah sebagian lainnya. Tidak terpeliharanya tanah sebagian lainnya maupun bawah bangunan rumah panggung disebabkan mereka tidak memahami secara benar mengenai metode penyuburan ataupun pemeliharaan tanah dengan baik. Begitupun juga disebabkan mereka tidak memiliki hak untuk merubah keadaan tanah yang sebenarnya. Jadi ketika tanah itu berubah menjadi tidak baik maka mereka juga merasa tidak berhak untuk memperbaikinya. Pengguna tanah merasa khawatir apabila ikutserta dalam perubahan struktur tanah hak milik orang lain. Dengan demikian pengguna tanah hanya ikut menumpang diatas tanah tanpa merubah sifat dan keadaan tanah.

Pengguna tanah kosong dengan membangun rumah berupa panggung dapat dikatakan telah memanfaatkan lahan mati menjadi hidup kembali.